
Протокол № 1  
 

Заседания совета спортивного клуба «Фаэтон» МБОУ СОШ № 22 им. 
И.Н. Нестерова поселок Октябрьский МО Ейский района 

Заседание проходило в кабинете учителей ФК 
Присутствовало 15 человек 
Обсуждались вопрос: Распределение обязанностей между членами клуба. 
По первому вопросу выступила: Салова Т.В. Она рассказала об обязанностях 

членов клуба. 
По второму вопросу выступили: Еременко А.Г. предложил состав комиссий клуба. 

 
Решили 

Утвердить состав школьного спортивного клуба «Фаэтон» в следующем составе: 
общее педагогическое руководство деятельностью спортивного клуба возложить на 
заместителя директора   
МБОУ СОШ №22 п. Октябрьский МО Ейский район Салову Т. В. 
Назначить руководителем спортивного клуба на 2024-2025 учебный год: 
 Еременко А.Г., учителя физической культуры. 
Утвердить структуру спортивного клуба: 
председатель клуба – Подольская Валерия, учащийся 7А класса; 
заместитель председателя – Шевченко Елена, учащийся 9Б класса; 
председатель коллегии судей – Панченко Никита, учащийся 10 класса 
Утвердить состав комиссии: 
Спортивно-массовая работа: 
Еременко А.Г., учитель физической культуры; 
Крикун Михаил, учащийся 7А класса  
Слюсарь Владимир, учащийся 9Б класса; 
Пропаганда физической культуры и спорта:  
Солодкова О.П., педагог- организатор,  
Менжулин Иван – ученик 9А класса 
Хозяйственная работа: 
Саушкина Вероника, ученица 11 класса 
Демина Дарья  ученица 9Б класса 

 

 
 
Руководитель спортивного клуба           _______________ Еременко А. Г. 
                             
Председатель клуба                         ______________  Подольская В.       
                   
 
                             

2 сентября 2024 год. 



Протокол № 2 

Заседания совета спортивного клуба «Фаэтон» МБОУ СОШ № 22 
им.И.Н. Нестерова пос. Октябрьский МО Ейский район 

Заседание проходило кабинете учителей ФК 
Присутствовало 14 человек. 

Обсуждались вопрос: Составление плана работы спортивного клуба «Фаэтон»  
на 2024-2025 учебный год. Предложение по составу спортивного клуба 
«Фаэтон». Обсуждались направления деятельности спортивного клуба. 

1.По первому вопросу выступили: руководитель школьного клуба «Фаэтон»   
Еременко А.Г. Предложил план работы клуба на 2024-2025 учебный год. Он 
рассказал об основных направлениях работы клуба в 2024-2025 учебном      ' 
году. Предложил состав спортивного клуба. 

2.Слушали: Салова Т.В. Она рассказала о значении спортивно массовой 
работы в школе, участии в ней членов клуба в пропаганде занятий физической 
культурой и спортом. Одобрила направления работы спортивного клуба. 

3.Слушали: председателя комиссии по спортивно массовой работе – Слюсарь 
Александр. Высказала свое мнение о направлениях работы клуба и выразила 
готовность всех членов клуба принять участие в реализации плана работы 
клуба. 
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Решили 

1. Утвердить план работы спортивного клуба на 2024-2025 учебный год. 
2. Утвердить состав комиссий спортивного клуба «Фаэтон» по 

направлениям деятельности. 

Председатель спортивного клуба  Еременко А.Г. 

Секретарь  Демина Д. 

 

23 сентября 2024 год. 
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